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BRINQUEDOS quebrados ou danificados e lama afastam as crianças do parque

MOTORISTAS alegam que a curva não tem visibilidade e pode causar acidentes

COM AS falhas na coleta de lixo na Posse os equipamentos ficam abarrotados

Brinquedos da Praça da Liberdade 
precisam de revitalização

Falta de coleta de lixo na Posse 
deixa as caçambas abarrotadas

Moradores da Rua Alexandre 
Fleming reclamam de escuridão

Motoristas reivindicam 
espelho convexo na Posse

Parquinho está em péssimo 
estado no Campinho
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Quarta-feira, 26 de julho de 2023

ATA DA 72ª SESSÃO DO 1º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2023

Aos treze dias do mês de julho do ano de 
dois mil e vinte e três, centésimo octogé-
simo ano de Fundação da cidade de Pe-
trópolis, no Salão Plenário da Câmara 
Municipal de Petrópolis, verificado o quó-
rum e havendo número legal, ás dezes-
seis horas e dezoito minutos,  o Vereador 
Marcelo Lessa, declarou aberta a presen-
te Sessão com os seguintes dizeres: Feliz 
a nação cujo Deus é o Senhor. Sob a pro-
teção de Deus e em nome do povo de 
Petrópolis damos início aos nossos traba-
lhos. Em seguida, solicitou o Segundo 
Secretário, o Vereador Domingos Prote-
tor que realizasse a leitura  do expedien-
te. EXPEDIENTE: GP Diversos nº: 
376/2023 (CMP 3602/2023); Requeri-
mento de Informação nº: 3593 e 
3594/2023 do Vereador Fred Procópio; 
Indicação Legislativa nº: 3603/2023 do 
Vereador Domingos Protetor; Indicações 
nº: 3595, 3600, 3604 à 3610 e 3612 à 
3617/2023. Registre-se que o Vereador 
Gil Magno justificou a ausência do Verea-
dor Léo França. Terminada a leitura do 
Expediente o Vereador Dr. Mauro Peralta 
solicitou a inversão de pauta e com a anu-
ência dos demais Vereadores passou à 
ORDEM DO DIA: Colocado em 2ª discus-
são e votação o Projeto de Lei nº: 
4119/2022 do Vereador Júnior Coruja. O 
Projeto foi aprovado com 10 votos. Regis-
tre-se a ausência do Vereador Dudu, do 
Vereador Eduardo do Blog, do Vereador 
Léo França, do Vereador Marcelo Chitão 
e do Vereador Octavio Sampaio. Regis-
tre-se que o Vereador Hingo Hammes 
justificou a ausência do Vereador Eduar-
do do Blog. Colocado em discussão e 
votação única a Emenda Modificativa nº: 
4960/2022 do Vereador Júnior Coruja. A 
Emenda foi aprovada com 10 votos. Re-
gistre-se a ausência do Vereador Dudu, 
do Vereador Eduardo do Blog, do Verea-
dor Léo França, do Vereador Marcelo 
Chitão e do Vereador Octavio Sampaio. 
Colocado em 1ª discussão e votação o 
Projeto de Lei nº: 5051/2022 do Vereador 
Fred Procópio. O Projeto foi aprovado 
com 10 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Dudu, do Vereador Eduardo do 
Blog, do Vereador Léo França, do Verea-
dor Marcelo Chitão e do Vereador Octavio 
Sampaio. Colocado em 1ª discussão e 
votação o Projeto de Lei nº: 9628/2021 do 
Vereador Dr. Mauro Peralta. O Projeto foi 
aprovado com 10 votos. Registre-se a au-
sência da Vereadora Gilda Beatriz, do 
Vereador Eduardo do Blog, do Vereador 
Léo França, do Vereador Marcelo Chitão 
e do Vereador Octavio Sampaio. Coloca-
do em discussão e votação única a Indi-

cação Legislativa nº: 3165/2022 do Vere-
ador Junior Paixão. A Indicação foi apro-
vada com 11 votos. Registre-se a ausên-
cia do Vereador Eduardo do Blog, do Ve-
reador Léo França, do Vereador Marcelo 
Chitão e do Vereador Octavio Sampaio. 
Colocado em discussão e votação única 
o Requerimento de Inclusão nº: 
3622/2023 do Vereador Júnior Coruja. O 
Requerimento foi aprovado com 10 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador Dr. 
Mauro Peralta, do Vereador Eduardo do 
Blog, do Vereador Léo França, do Verea-
dor Marcelo Chitão e do Vereador Octavio 
Sampaio. Colocado em 1ª e 2ª discussão 
e votação Projeto de Resolução nº: 
3361/2023 da Mesa Diretora. O Projeto 
foi aprovado com 10 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Eduardo do Blog, 
da Vereadora Gilda Beatriz, do Vereador 
Léo França, do Vereador Marcelo Chitão 
e do Vereador Octavio Sampaio. Coloca-
do em discussão e votação única o Re-
querimento de Inclusão nº: 3621/2023 do 
Vereador Hingo Hammes. O Requeri-
mento foi aprovado com 10 votos. Regis-
tre-se a ausência do Vereador Eduardo 
do Blog, da Vereadora Gilda Beatriz, do 
Vereador Marcelo Chitão, do Vereador 
Léo França e do Vereador Octavio Sam-
paio. Colocado em 1ª e 2ª discussão e 
votação o Projeto de Lei nº: 3620/2023 do 
Vereador Hingo Hammes. O Projeto foi 
aprovado com 11 votos. Registre-se a au-
sência do Vereador Eduardo do Blog, do 
Vereador Léo França, do Vereador Mar-
celo Chitão e do Vereador Octavio Sam-
paio. Colocado em discussão e votação 
as Indicações nº: 0874, 0877 e 0879/2023 
do Vereador Marcelo Chitão; 1036, 1039 
e 2667/2023 do Vereador Gil Magno; 
1279, 1369 e 1371/2023 do Vereador Do-
mingos Protetor; 2849, 2880 e 2882/2023 
do Vereador Junior Paixão; 3013, 3083 e 
3136/2023 do Vereador Júnior Coruja; 
3511/2023 do Vereador Marcelo Lessa; 
3528/2023 da Vereadora Gilda Beatriz; 
3528, 3529 e 3530/2023 do Vereador 
Hingo Hammes; 3536, 3538 e 3540 do 
Vereador Dr. Mauro Peralta; 5768, 5769 e 
5771/2022 do Vereador Fred Procópio. 
Terminada a ORDEM DO DIA o Senhor 
Presidente, passou a palavra aos Senho-
res Vereadores inscritos para fazer uso 
da tribuna, convidando assim o primeiro 
Vereador: 1) MARCELO LESSA, LÍDER 
DO SOLIDARIEDADE – Iniciou a sua fala 
cumprimentando os demais Vereadores, 
os presentes, a imprensa e os telespecta-
dores. Falou em relação a uma minoria 
de pessoas invejosas que encontra na 
rua, difamando, inventando palavras erra-
das na boca do povo, para colocá-lo con-
tra a população, porque quer ser verea-
dor. Disse que pessoa assim não vai 

chegar em lugar algum, pois só deseja o 
mal ao próximo. Mencionou que o presi-
dente da associação do bairro é um pica-
reta, ficando o tempo todo de conversa 
fiada, querendo falar dele o tempo todo e 
torcendo para dar errado. Citou que sem-
pre por onde passava, sofria perseguição 
até mesmo quando foi morar em Orlando, 
nos Estados Unidos, mas sempre ven-
ceu. Comentou que quando trabalhou na 
empresa Telemar, dava sempre o seu 
melhor, batendo acima de meta sempre, 
além de fazer todas as missões dadas 
pelo seu chefe, mas que tinha uma mino-
ria que falava mal dele. Ele disse que 
sempre fez tudo por amor e que como 
Vereador, sempre faz tudo colocando o 
próximo em primeiro lugar, pensando 
sempre no bem-estar do povo. Agrade-
ceu e despediu-se. Registre-se que o Ve-
reador Dr. Mauro Peralta assumiu a Pre-
sidência. 2) DOMINGOS PROTETOR, 
LÍDER DO PODEMOS – Iniciou a sua 
fala cumprimentando os demais Vereado-
res, os presentes, a imprensa e os teles-
pectadores. Elogiou o Vereador Marcelo 
Lessa como uma pessoa trabalhadora, 
que corre atrás pelo povo na localidade 
de Nogueira, Morin e ao redor e que tem 
certeza de que Deus vai o abençoar. Dei-
xou claro de que Vereador não tem o po-
der sobre a passagem de ônibus, pois a 
tarifa é decidida através da votação no 
COMUTRAN, e depois da votação é 
apresentado ao Prefeito que tem a caneta 
para reajustar ou não a passagem. Afir-
mou ser contra penalizar o povo com uma 
passagem tão cara de um serviço muito 
precário. Mencionou que precisa ter uma 
modificação nas empresas de ônibus, na 
mobilidade urbana e em todo o caminho 
da cidade. Citou que a rede social pode 
ser usada tanto para o bem, quanto para 
o mal, e que foi colocado nas redes so-
ciais uma Fake News nojenta de que os 
Vereadores votaram contra a moradia po-
pular. Afirmou ter certeza de que os quin-
ze Vereadores são a favor destas mora-
dias, de casas para as pessoas que per-
deram tudo. Explicou que o que foi votado 
nesta Casa foi um Parque Ecológico num 
local em que o Ministério Público decla-
rou que é impróprio para moradia. Fez um 
desabafo para que as pessoas usem as 
redes sociais para o bem. Agradeceu e 
despediu-se. Registre-se que o Vereador 
Domingos Protetor assumiu a Presidên-
cia.  3) DR. MAURO PERALTA, LÍDER 
DO PRTB – Iniciou a sua fala cumprimen-
tando os demais Vereadores, os presen-
tes, a imprensa e os telespectadores. 
Deixou os pêsames para a família Velani 
Carandina pelo falecimento da Senhora 
Maria Velani de noventa e quatro anos. 
Citou que foi convidado a abrir o vigésimo 

segundo encontro médico social de doen-
ças reumatológicas no Gruparj, junta-
mente com o Presidente da Sociedade 
Brasileira de Reumatologia o senhor Mar-
co Antônio Rocha Loures, com a Presi-
dente da Sociedade Fluminense de Reu-
matologia do Rio de Janeiro Dra. Carla 
Dionello, com a Doutora Wanda Heloisa e 
seu marido Doutor Luiz Salles que vice-
-presidente do Gruparj. Disse que fez 
uma Emenda Impositiva que espera que 
o Prefeito cumpra de quatrocentos e dez 
mil reais, para que os munícipes tenham 
o menos direito que os particulares têm. 
Reiterou a fala do Vereador Domingos 
Protetor de que Vereador não vota au-
mento de ônibus e sim o COMUTRAN. 
Ressaltou de que Petrópolis não aguenta 
ter cinco empresas de ônibus, sendo im-
possível ter linhas sobrepostas, não ha-
vendo a possibilidade de continuar com o 
transporte coletivo se não tiver subsídios. 
Citou que está demorando muito o resul-
tado da perícia do incêndio se foi ou não 
criminoso da garagem de ônibus da Petro 
Ita e que tem direito como munícipes e 
como fiscalizador de ter o resultado. Men-
cionou que tem alguns pedidos feitos a 
Mesa Diretora da Câmara que ainda não 
foram respondidos, como ter solicitado o 
balancete do mês de janeiro, a lista de 
funcionários terceirizados, com os no-
mes, suas funções e os salários, além de 
ter pedido que façam concurso público 
pois tem mais de cem cargos comissiona-
dos. Disse que espera que a Mesa Direto-
ra responda aos seus Requerimentos. 
Agradeceu e despediu-se. 4) HINGO 
HAMMES, DO UNIÃO BRASIL – Iniciou 
a sua fala cumprimentando os demais Ve-
readores, os presentes, a imprensa e os 
telespectadores. Esclareceu que assim 
que acabou a reunião referente ao au-
mento da tarifa de ônibus, divulgou um 
vídeo em sua rede social explicando o 
resultado da reunião. Citou que muitos 
seguidores o questionaram imaginando 
que a Câmara de Vereadores votava na 
passagem do ônibus e respondeu que 
isto já não acontece há alguns anos devi-
do a alteração de uma Lei Orgânica Muni-
cipal que aconteceu. Disse que ele faz 
parte de uma das cadeiras do COMU-
TRAN e que votou contra ao aumento da 
passagem. Propôs que possam ajustar a 
base do conselho do COMUNTRAN e 
conta com o apoio da base do governo. 
Mencionou que durante a reunião no CO-
MUTRAN, apresentou uma proposta ba-
seado no vale educação que criaram em 
dois mil e vinte e um, propôs de criarem 
um Vale Idoso Municipal. Explicou que se 
a prefeitura fizer um subsídio em relação 
Vale Idoso, naturalmente a passagem de 
ônibus cairia e muito. Ressaltou que pre-

cisam olhar isto de perto e que já é uma 
tendência a questão do aporte em rela-
ção as empresas para custear quem 
anda de graça nos ônibus. Pediu apoio 
de seus pares para que continuem nesta 
briga da tarifa de ônibus e que vai lutar 
para que o Prefeito não aumente a passa-
gem e que não aceite essa votação que o 
COMUTRAN acabou votando. Agradeceu 
e despediu-se. Registre-se que o Verea-
dor Domingos Protetor Justificou a au-
sência do Vereador Marcelo Chitão e do 
Vereador Octavio Sampaio. 5) FRED 
PROCÓPIO, LIDER DO PL – Iniciou a 
sua fala cumprimentando os demais Ve-
readores, os presentes, a imprensa e os 
telespectadores. Comentou que em me-
nos de um ano, a passagem de ônibus 
está para aumentar pela terceira a vez 
indo para um real e dez centavos de au-
mento em de doze meses ou seja um au-
mento de vinte e cinco por cento neste 
período. Disse que está com uma matéria 
pronta para trazer para o plenário e assim 
discutir com seus pares, para que consi-
gam derrubar esse decreto que constituiu 
o COMUTRAN em dois mil e um no for-
mato que é hoje, por entender que é um 
formato abusivo, de um conselho que não 
representa a sociedade petropolitana na 
sua plenitude. Mencionou que logo após 
o triste incêndio dos ônibus, as empresas 
apresentaram um plano de contingência 
de curto prazo para sanar o problema. 
Citou que não sanaram o problema, pois 
a prestação de serviços públicos nas áre-
as da Cascatinha e Petro Ita pioraram 
para além do que já era péssimo. Citou 
também que um funcionário capitaneado 
pela própria CPTrans apresentou uma 
planilha de reajuste que vale para todos, 
inclusive para as empresas que não cum-
prem com os contratos e que não rodam 
com a totalidade da frota determinada na 
concessão que diretamente traz prejuízo 
para cidade, para a sociedade e inclusiva 
até para o próprio governo. Pediu ao go-
verno que faça essa alteração na CP-
Trans a tempo e desconsidere essa plani-
lha de cinco e trinta, pois isto poderia 
servir para quem presta um serviço digno, 
mas não para aqueles que não cumpram 
o contrato. Deixou o seu repúdio a este 
aumento de passagem que foi para cinco 
reais e trinta centavos, tendo um aumento 
de vinte e cinco por cento. Terminada a 
FALA DOS VEREADORES, e NADA 
MAIS HAVENDO A TRATAR, a Presidên-
cia, às dezoito horas e trinta e cinco minu-
tos declarou encerrada a sessão, convo-
cando os Senhores Vereadores para a 
próxima sessão, que ocorrerá em vinte e 
dois de julho de dois mil e vinte e três, às 
onze horas. Escrevo, atesto e assino para 
fazer constar, Alex Sander Souza de Frei-

tas Assessor para Procedimentos Públi-
cos. Registre-se e publique-se.

Alex Sander Souza de Freitas

ATO ME ADM 113/23  

A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS NO USO DAS ATRIBUI-
ÇÕES QUE LHE SÃO CONFERIDAS 
PELA LEGISLAÇÃO EM VIGOR,

RESOLVE
Art. 1º - CONCEDER, nos termos da Lei 
nº 6.946/12, artigo n° 163, de 04 de abril 
de 2012, bem como suas alterações pos-
teriores, 01 (um) mês de Licença-Prêmio, 
ao Servidor Evandro Luis da Silva Mello, 
matrícula n° 1036.061/11, ocupante do 
cargo efetivo de Consultor Contábil, ní-
vel III-G, referente ao período aquisitivo 
compreendido no quinquênio 01/03/2011 
à 29/02/2016, conforme processo proto-
colado sob número 1688/2022.
Art. 2º - O presente ATO entra em vigor 
na data de sua publicação, produzindo 
efeitos a partir de 01 de agosto de 2023.
Gabinete da Presidência da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis, em 14 de julho de 
2023.

Junior Coruja
Presidente

Fred Procópio
1º Vice-Presidente

Octavio Sampaio
2º Vice-Presidente

Gilda Beatriz
1º Secretário

Domingos Protetor
2º Secretário

EDITAL DIV. Nº 022/2023

O Presidente da Câmara Municipal de 
Petrópolis e a Comissão de Obras e As-
suntos Comunitários, de acordo com o 
Processo Adm. Nº 969/2023 e conforme 
estabelece a Resolução n° 88/2016, CO-
MUNICAM que será realizada a Audiên-
cia Pública, no dia 01 de agosto de 2023, 
às 19h, no Plenário da Câmara Municipal 
de Petrópolis, a fim de abordar assuntos 
sobre o tema “Cobranças indevidas feitas 
pela Enel e Águas do Imperador aos mo-
radores de áreas interditadas”.              

Petrópolis, 13 de julho de 2023.
Júnior Coruja

Presidente
Léo França

Presidente da Comissão de Obras e 
Assuntos Comunitários

CÂMARA MUNICIPAL DE PETRÓPOLIS
PUBLICAÇÃO OFICIAL - 26/07/2023

Diário nos bairros

Gabriel Miranda – estagiário

Pais que levam os seus filhos 
no parquinho, localizado na Pra-
ça da Liberdade, denunciaram 
ao jornal que alguns brinquedos 
estão danificados. Em dias de 
chuva a situação piora e esses 
problemas fazem os responsá-
veis afastarem os seus filhos do 
local.

Uma frequentadora contou 
que o cavalinho está quebrado e 
é só um dos muitos brinquedos 
imprestáveis da área kids na Pra-
ça da Liberdade. “É lamentável a 
falta de compromisso e sensibi-
lidade de quem administra esse 
lugar. Melhor seria fazer uma 
parceria público-privada e en-
tregar toda a Praça para alguma 
empresa cuidar”, afirmou.

Ela completou dizendo que 
“do jeito que está não pode, pois 

Gabriel Miranda – estagiário

A coleta de lixo tem sido um 
problema para vários moradores 
dos bairros de Petrópolis e dessa 
vez as reclamações são no Bairro 
Nossa Senhora de Fátima, loca-
lizado no distrito da Posse, que 
denunciaram pela falta de coleta, 
as caçambas estão abarrotadas e, 
com isso, existe a proliferação de 
animais pelo local.

Segundo informações dos 
moradores, todas as lixeiras es-
tão cheias e com as calçadas su-
jas. “Os cachorros fazem uma ba-
gunça danada, pois conseguem 
tirar o lixo e esparrama para todo 
o lado, uma nojeira. Isso se dá 
devido a essa coleta de lixo que 
não é realizada com frequência 
e, com isso, fica essa sujeira. Pre-
cisamos que este local seja lim-
po, para evitar esta proliferação 
de ratos. Estamos abandonados, 
isso é um descaso”, relatou um 
morador.

Procurada, a Prefeitura não 
respondeu até o fechamento des-
ta edição.

Gabriel Miranda – estagiário

Moradores da Rua Alexandre 
Fleming, localizada no São Sebas-
tião, relataram ao Diário que cin-
co postes estão com as lâmpadas 
queimadas, por alguns meses, 
deixando o local bem escuro.

Segundo informações dos 
moradores, apenas os dois pri-
meiros postes da via estão com 
as lâmpadas acesas. “Estamos 

há meses com vários postes sem 
funcionar e nada é resolvido, é 
uma escuridão perigosa. É um 
descaso, e a nossa rua está pe-
dindo socorro, pois esse proble-
ma é bem sério, porque já pedi-
mos soluções e nada é realizado”, 
afirmou uma moradora.

A Secretaria de Seguran-
ça, Serviços e Ordem Pública 
(SSOP) informou que vai enca-
minhar uma equipe ao local.

Gabriel Miranda – estagiário

Motoristas que trafegam 
pela Rua Oswaldo Perlingeiro, 
na Posse, denunciaram que pró-
ximo ao lote 06, existe uma cur-
va fechada e é necessária a ins-
talação de um espelho convexo 
para a segurança de quem tra-
fega pelo local, principalmente 
para evitar acidentes.

Segundo informações dos 
motoristas, o local está preci-
sando de um espelho para auxi-

liar quem trafega pelo local. “Os 
motoristas que sobem e descem 
ficam completamente sem visi-
bilidade. Ali está muito perigoso, 
correndo risco de ter um aciden-
te. Este pedido é justamente para 
evitar que isso aconteça e que as 
pessoas trafeguem com seguran-
ça, pois está bem perigoso devi-
do à curva fechada neste ponto”, 
afirmou um motorista.

Procurada, a Prefeitura não 
respondeu até o fechamento des-
ta edição.

Gabriel Miranda – estagiário

Usuários de um parquinho 
na Rua João Pedro Tesch, no 
Campinho, denunciaram que o 
local está com diversos proble-
mas. Os brinquedos estão com as 
madeiras podres e os parafusos e 
pregos estão expostos, colocando 
em risco as crianças e afastando 
cada vez mais do local de lazer.

Uma pessoa que frequenta o 
local contou que cada dia a situa-

ção piora. “Ficamos preocupados 
das crianças se machucarem. De 
fato, está faltando essas melho-
rias aqui. O parque ao lado deste 
campo é ótimo, mas está faltan-
do mesmo esse cuidado. O par-
quinho está podre. Os brinque-
dos não recebem manutenção 
e, além disso, acumula lama por 
debaixo dos brinquedos”, relata.

Procurada, a Prefeitura não 
respondeu até o fechamento des-
ta edição.

é uma vergonha. “Quando chove, 
então, nem te falo. Esse espaço 
kids vira uma lameira só e ficam 
dias assim. Tem brinquedo ali 
que conheço há 40 anos no míni-
mo, pois brinquei neles. Já pas-
sou da hora desse espaço infantil 

ser recuperado e remodelado. 
Estamos falando de Petrópolis 
e não de uma cidade qualquer”, 
acrescentou.

A Comdep informou que en-
viará uma equipe ao local para 
uma vistoria.


